東日本大震災関連NEWS NO17 2011/06/13

(NEWSは全国人権連本部ブログに掲載してあります)

大震災から3ヶ月 (11日現在)

死者1万5413人。行方不明者は8069人。避難者は8万8361人。

岡山・東京でバザー。この1ヶ月で7自治体に義援金送金。

5月13日	群馬人権連	21,500	
5月18日	岡山人権連	228,960	
5月24日	福島県いわき市		100,000
5月24日	宮城県松島市		100,000
5月24日	岩手県釜石市		100,000
6月3日	群馬人権連	18,200	
6月13日	福島県飯舘村		100,000
6月13日	福島県川俣町		100,000
6月13日	福島県葛尾村		100,000
6月13日	福島県浪江町		100,000

復興への希望がもてる施策の実現と、原発からの撤退を求めていきます。

首相官邸に次のことを要請。党略的「連立」騒動に明け暮れるな。

いま衣類や寝具も冬物から夏物が求められます。住民の要望に添った支援を。 避難所を出ても、情報や食事などの支援が継続的に受けられるようにすること。 義援金や公的な支援金を、一日も早く被災者に届けること。

膨大な瓦礫(がれき)の処理で土ぼこりが立ち込める被災地では、農地も漁港も 工場も壊れたままです。住民主体の「復興」計画の作成を。

政府は東電任せにせず、責任をもって福島原発の事故の収束や被災者への賠償金 の支払いを行うこと。また、いつ、どうなったら住み慣れたふるさとに帰り、農業 などを再開できるのかの「工程表」を早急に示すべきである。

被災者の生活と地域の再建を保障した復興基本法が必要である。1次補正では被 災者への支援金支払いにも不足するのが明らか。2次補正予算の見通しをたてよ。

兵庫県連の西播地協、神戸の千木良朝夫さん、内海恵太さん



左の写真は西播地協から9人が 参加して、4月29日に石巻中学校 で炊き出しを行った模様です。学校 の避難者は400名あまり。焼きそ ば400食などを炊きだし。21歳 の3人の若者も参加しました。

千木良さんは3月17日から現 地に入っています。仙台市内でガレ キの撤去作業などに参加。

内海さんは4月6日から石巻市 と多賀城市へ。災害対策本部を訪問 し義援金を手渡してきました。